



## L'audience accordée au Président du Kirghizistan et la délégation l'accompagnant - 6 /Sep/ 2015

(5/9/2015)

L'honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, lors d'une rencontre le samedi 5 septembre avec M. Almazbek Atambaev, Président du Kirghizistan, a tenu à insister sur l'impératif du renforcement des relations bilatérales des pays frères et musulmans, et il a souligné : la diplomatie de la RII se base sur la multiplication des communications et des liens d'envergure et solides entre les pays frères islamiques.

« Le rejet des diktats des puissances arrogantes est un principe divin et islamique. », a réitéré l'honorable Ayatollah Khamenei, qui, en allusion aux propos du Président kirghiz quant à la fermeture de la base aérienne américaine dans ce pays et la nécessité de contrer l'hégémonie des puissances, a déclaré : « les puissances hégémoniques et usurpatrices complotent sans répit contre les peuples du monde, mais l'Islam souhaite la grandeur des nations musulmanes et l'unique voie de confronter et de repousser le mal des puissances réside dans la résistance et le renforcement des communications entre les pays islamiques.

Le Guide suprême a aussi estimé possible la promotion des coopérations des deux pays dans les différents secteurs dont les transports, ce qui est subordonné à la volonté de part et d'autre pour établir des liens solides.

Lors de cette rencontre où était également présent le Président Rohani, le Président kirghiz Almazbek Atambaev se félicitant de sa visite à Téhéran, a déclaré : « L'Iran et le Kirghizistan sont deux nations frères avec des affinités religieuse, culturelle et historique ; les deux nations aspirent à la liberté et ont l'esprit indépendantiste. »

Il a plaidé pour l'essor des communications et des transports, ainsi que pour l'établissement des lignes de transport routier, ferroviaire et aérien entre les deux pays. « Il faut augmenter le volume des relations de part et d'autre beaucoup plus de ce qui est pour l'heure », a-t-il souligné.

Le Président kirghiz a ensuite évoqué la fermeture de la base militaire américaine dans la région de Menas et l'abrogation de l'accord de coopération avec ce pays, pour dire : « aucun pays dans le monde n'a le droit de se considérer supérieur aux autres et établir des sanctions injustes à l'encontre d'autres pays. »

« Avec leurs antécédents de 200 ans, les Etats-Unis veulent imposer leur volonté à un pays tel l'Iran doté d'une civilisation et d'une histoire de cinq millénaires ; ce qui est impossible. », a fait remarquer M. Almazbek Atambaev. Il a rendu hommage à la résistance du gouvernement et du peuple iraniens face aux Etats-Unis. « Face aux sanctions l'Iran n'a pas failli, par contre il s'est renforcé ; nous considérons la RII comme un modèle pour nous. », a réitéré le Président kirghiz.